



PAS D'ANNEE NOIRE en 2025

POUR LA FONCTION PUBLIQUE ET SES AGENTS

Les organisations syndicales CGT, UNSA, FSU et Solidaires refusent que les services publics, la Fonction publique, les agents publics soient sacrifiés sous prétexte de contraintes budgétaires notamment dans le cadre d'une possible « économie de guerre » sur le dos des personnels et des usagers. Nous nous opposons à :

- ⇒ La volonté gouvernementale et patronale d'augmenter toujours et encore le temps passé au travail avec le passage de la retraite à 64 ans Deux ans après, cette réforme est toujours aussi inacceptable : **les 64 ans doivent être abrogés !**
- ⇒ A la dégradation des rémunérations des agents publics avec la poursuite du gel de la valeur du point d'indice, la suppression de la GIPA : **le point d'indice doit être augmenté, la GIPA rétablie, les grilles indiciaires refondues et l'égalité salariale entre les femmes et les hommes obtenue**
- ⇒ La stigmatisation des agents malades avec la réduction de 10 % de la rémunération les 3 premiers mois du congé maladie ordinaire : **cette mesure doit être supprimée!**



En Haute-Loire ces politiques se traduisent par :

- ⇒ la fermeture des soins palliatifs et bientôt du service oncologie au CH Emile Roux au Puy et du centre périnatal de Brioude
- ⇒ La fermeture de classes d'écoles dans les 4 coins du département.
- ⇒ Une dégradation des conditions de travail : intervention du RAID en DDT, situation conflictuelle au service d'endoscopie, une campagne de dénigrement de l'Office Français pour la Biodiversité, EHPAD proche de la faillite ...

Les réformes en cours, telles que la revue des missions publiques et la loi de simplification, vont conduire à des externalisations, privatisations et suppressions de services publics au détriment des services rendus à la population.

Les organisations syndicales CGT, UNSA, FSU et Solidaires de la Haute-Loire appellent les agents publics à participer à une journée de mobilisation.

DEFENDONS LE SERVICE PUBLIC ET SES AGENTS

RASSEMBLEMENT

LE JEUDI 3 AVRIL A 12H00

DEVANT LA PREFECTURE AU PUY EN VELAY